

Bicho se fue en todas en media calle Mujer cantó a asesino en fuga

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

Los días en la calle se le acabaron a un nicaragüense que estaba en fuga. Una mujer que lo reconoció cuando caminaba cerca de un banco, en el centro de San José, se lo echó al pico con la policía.

Se trata de un hombre de apellidos Díaz Flores y 25 años sospechoso de haber matado a una mujer hace seis meses en Los Cuadros de Goicoechea. Desde entonces andaba como si nada.



Al hombre lo llevaron a la caseta 12, en barrio México. JAVIER CHAVES LT



**GILBERTO
BARRIENTOS**
POLICÍA

“Se logró la captura gracias a que una mujer lo reconoció”.